

HOENHEIM

Chantiers estivaux

Des écoles aux vestiaires du foot, des chantiers s'achèvent, d'autres se poursuivent. La mue de l'école maternelle du Centre touche à sa fin. La dernière tranche sera livrée pendant les congés de Noël.



La cour de l'école du Centre où les bâtiments provisoires ont été démontés n'est pas encore finie. PHOTO DNA - MARC ROLLMANN

Les enseignants ont fait les cartons, les agents municipaux, eux, se chargeront de déménager progressivement les diverses affaires et mobilier scolaire pour que tout soit prêt le jour de la rentrée scolaire.

Le chantier destiné à agrandir et à rénover l'école du Centre touche à sa fin. Une passerelle relie déjà les deux

bâtiments. Sept salles de classe (au lieu de cinq) accueilleront à la rentrée prochaine les enfants.

En avant pour l'école de musique

La cour, elle, est encore en travaux : elle doit être surélevée

et dotée d'une rampe d'accessibilité. L'extension et rénovation de ces locaux datant de 1874 constituent un investissement important : 3,5 millions d'euros.

Cette opération a permis de déménager le service de restauration scolaire et de le réimplanter sur le site pour éviter les déplacements des enfants.

Dorénavant, les élèves dispensaires (élémentaire et maternelle) déjeunent sur le même site, accessible par une entrée indépendante de l'établissement scolaire. Les tout-petits, eux, se verront réserver une petite salle de restauration spécifique. Si la quasi-totalité des locaux (anciens rénovés et nouveaux) seront prêts pour la rentrée scolaire, le premier

À l'école Bouchesèche

À la rentrée dernière, les élus et partenaires de l'Éducation nationale avaient inauguré une partie des travaux d'isolation sur les bâtiments existants. Cet été, nouveau volet du chantier : la construction d'un préau qui reliera les deux

bâtiments de l'école et d'un ascenseur pour permettre l'accessibilité aux écoliers à mobilité réduite. Ce sera le cas à la rentrée, car les effectifs compteront deux enfants en fauteuil roulant. Coût du chantier : 790 000 euros.

LES NOUVEAUX VESTIAIRES SORTENT DE TERRE

Aux abords des terrains de foot, le chantier des nouveaux vestiaires et du club-house progresse à grands pas. Un « nouveau lieu de vie pour les sportifs » va remplacer les équipements vétustes : des vestiaires, une salle de réunion, une cuisine équipée, des locaux de stockage ainsi que quelques rangées de gradins.

Ces derniers permettront aux spectateurs de voir les deux terrains de foot.

Durant toute la durée du chantier, le club house est maintenu. Le coût du chantier s'élève à 2,150 millions d'euros TTC. Lancés en février, les travaux se dérouleront jusqu'en août 2019.



Le chantier se poursuit jusqu'en août 2019.

étage de l'un des bâtiments en Il restera à aménager. Cette dernière tranche sera livrée lors des congés scolaires de Noël. L'école de musique, elle, entre dans la phase « travaux »

jusqu'à la fin 2019. Le bâtiment abritera diverses salles de répétition et d'enseignement ainsi qu'un auditorium. Le coût de la métamorphose s'élève à 930 000 euros. Valérie BAPT